



# おにぎり通信

2020年4月18日（土曜） 四ツ谷おにぎり仲間

こんにちは！私たちは毎週土曜日に、四ツ谷、銀座、日比谷、秋葉原、日本橋、東京駅周辺で生活されている方々を訪問しているボランティアグループです。

福祉行動は、しばらくお休みします。

お困りの方は、おにぎりを配る時に、お声がけください。

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、当面の間、毎週月曜日の福祉行動は、原則として、お休みいたします。

ただし、病院や生活相談等で、福祉事務所に行くことを希望される方は、おにぎりをお渡しに伺った際に、お声がけください。毎週土曜日の訪問活動の時に声がけ頂いた場合のみ、次の月曜日に、福祉事務所まで同行いたします。

☆4月6日（月）福祉行動報告 どなたも来られませんでした。

最寄の福祉事務所

中央区福祉事務所・・・中央区築地 1-1-1 中央区役所4階

千代田区福祉事務所・・・千代田区九段南 1-2-1 3階

<新型コロナウイルスに関する電話相談窓口>

厚生労働省 0120-565653（フリーダイヤル） 9時～21時

東京都 0570-550571 9時～21時

やまもといそろく  
【山本五十六】

たいへいようせんそうちゆう ねん しょうわ ねん きょう がつ にち かいぐん  
太平洋戦争中の1943年（昭和18年）の今日、4月18日に「海軍  
こうじけん はっせい ひこうき ぜんせんしさつちゆう かいぐんれんこうかんだい  
甲事件」が発生しました。飛行機で前線視察中であつた海軍連合艦隊  
しれいちようかん やまもといそろく ぐん う あんさつ  
司令長官の山本五十六が、アメリカ軍に撃たれ暗殺されたことが、こ  
のように呼ばれています。

やまもといそろく にいがたけんながおか う ちちおや さい とき こども  
山本五十六は、新潟県長岡の生まれ、父親が56歳の時の子供だつ  
たため、五十六と名付けられました。れんこうかんだいしれいちようかん しんじゆ  
連合艦隊司令長官として、真珠  
わんこうげき たいせいこう みちび いっぽう かいせん たいはい きつ  
湾攻撃を大成功に導く一方、ミッドウェー海戦では大敗を喫しました。

「やってみせ 言って聞かせて させてみて ほめてやらねば 人は  
うご くる  
動かじ」「苦しいこともあるだろう 言いたいこともあるだろう 不満  
なこともあるだろう 腹の立つこともあるだろう 泣きたいこともあ  
るだろう これらをじっとこらえてゆくのが おとこ しゆぎょう  
男の修行である」と  
いった言葉を残したことで有名です。か ごと  
賭け事がことのほか好きで、  
ぶっきらぼうだが茶目っ気があるなど、にんげんみ あふ じょう あつ  
人間味に溢れ、情に厚く、  
ふしぎ ひと ひ みりょく じんぶつ い  
不思議と人を惹きつける魅力のある人物であつたと言われています。

やまもといそろく げんじつ れいせい みきわ たいへいようせんそう まえ とうじ  
山本五十六は、現実を冷静に見極めており、太平洋戦争の前に、当時  
このえしゆしやう せんそう と はんとし ねん  
の近衛首相から、アメリカとの戦争について問われ、「半年や1年の  
あいだ あば ねん ねん まった わ せんそう  
間であれば暴れてみせるが、2年3年となれば全く分からない。戦争  
を避けるように努力して欲しい」と答えています。けっきょく せんそう さ  
結局、戦争は避け  
られませんでした。あと ぶ かえ まった ただ ぶんせき  
後から振り返ってみると、全く正しい分析でし  
た。いま にほん しんがた むすか じょうきやう われわれ  
今の日本も、新型コロナで難しい状況にあります。我々も、  
れいせい かんが はんたん ただ こうどう ねが  
冷静に考えて判断し、正しい行動ができることを、願っています。



おにぎりを包んでいるラップや読み終わった通信は放置せず、ゴミ箱に入  
れるなど、片付けにご協力をお願いいたします。おにぎりは必ずその日  
のうちにお召し上り下さい。また、お1人1個でお願いします。

よつ や なかま ちよ だく こうじまち せい きやうかい  
四ツ谷おにぎり仲間 千代田区麴町6-5-1 聖イグナチオ教会  
れんらくさき れんらくかのうじかん まいしゅうどうようび ごご じ じ  
連絡先 080-7967-8672 (連絡可能時間 毎週土曜日午後3時～6時)